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"Trabajamos
desde la
unidad"

Así lo afirmó Sierra durante
el festejo de las elecciones

PASO. Candidata más
votada, con el 42,48% de
los votos, superando a las
dos listas que compitieron

en la interna de Juntos
Pág. 13

AVELLANEDA

BERAZATEGUI

Mussi: "Un
triunfo muy
importante"

En Berazategui, el oficialismo
superó por 10 puntos al total

de Juntos, que en Berazategui
llevaba tres listas en su interna

Pág. 15

Argentino de Quilmes

Bronca en el Mate por el
estado que un concesionario
amigo de César Sosa dejó
el restaurante del Club

• PODA INDISCRIMINADA Y OTRAS YERBAS •

Ambientalistas denuncian que la zona ribereña
de Bernal la están convirtiendo en "desierto".

Por ahora desconocen quienes la llevan a cabo

No Podes

Mayra junto
al ministro
Katopodis

analizaron obras
para Quilmes

En una semana
asume el Obispo
Maxi en Avellaneda

Amendolaggine:
"Vamos a trabajar

juntos para
construir la ciudad

que soñamos"

Trágica muerte del Fichy, el
bailarin de la Peatonal Rivadavia;
buscan testigos del accidente.
Mañana lo velan en Quilmes Oeste

Pasaron las PASO y
en Quilmes quedaron
6 listas para las Generales

Se define el
futuro judicial de
Daniel Zisuela;

la Fiscalía
pidió 20 años
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Observamos todo.
Informamos todo.
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Convierten la zona ribereña
de Bernal de bosque a desierto:
¿Sobrevuela el Proyecto Techint?
 Ambientalistas de 'No a la Entrega de la Costa'
volvieron a denunciar un fuerte desmonte en la
Ribera de Bernal, en el humedal que se en-
cuentra lindero a la planta potabilizadora de
AySA, y a escasos metros de la Autopista. Jus-
tamente donde la multinacional Techint ana-
lizaba instalar 'Nueva Costa del Plata', una mini
ciudad con vista al rio con los graves problemas
socioambientales que podría acarrear esta obra.
  "En la recorrida vimos como desmontaron toda
la vegetación existente y lo están llenado con
tierra", le informaron a este medio. Y añadieron
que "este lugar es parada de un sinnúmero de
aves (garzas, gaviotas, espátulas rosadas y otras
que se las pueden observar en este refugio que
está desapareciendo).
  Al costado del alambrado de AySA, hacia el
río, donde está el albardón costero, el bosque
Nativo Ribereño incorporado al ordenamiento
territorial de Bosques Nativos Realizado por
OPDS en zona de Reserva Natural, presenciamos
como impunemente señores con motosierra en mano talaban un sauce de más de 60 años. Se le informó que
ese lugar está protegido por la ley Nacional y Ordenanza Municipales que declaran al lugar como Reserva
Natural. Y nada".
  "Los funcionarios que deben velar y proteger el ambiente para resguardar la salud de los vecinos, hacen
todo lo contrario y son los que se encargan de destruirlo, por acción, con obras de saneamiento u omitiendo
que están rellenando y construyendo viviendas sobre el humedal. Todos nos preguntamos por qué no
cuidamos los árboles que ya son un bosque a cambio de talarlos", repitieron visiblemente molestos por
esta irregular situación.
Entre los considerandos de un documento que elaboraron, señalaron:
– No aceptamos una gestión ambiental gatopardista y mentirosa.
- No cambiemos un plantín de árbol, por la tala de un kilómetro de bosque nativo en el Canal Monteagudo.
- Exigimos no se continúe con esta obra, que como antes explicamos está destruyendo y no sanando
- Recomposición y restauración del daño generado.
- Se sancione a quienes han aprobado y llevado adelante esta obra, que daño a este ecosistema y que
afecta de manera directa a los vecinos de Quilmes y AMBA.
- Paren de rellenar el humedal para construir viviendas en zona de reserva Natural, en el valle de inundación
del Río de la Plata.
- Plan de viviendas para los vecinos en terrenos que no son parte de cuencas de arroyos o valle de
inundación del Río de la Plata.

ACUMAR ya monitorea
la red completa de agua
subterránea del Riachuelo

  Durante la última semana de agosto, la Autoridad de Cuenca
Matanza Riachuelo, comenzó el monitoreo de los 110 pozos que
componen la red de agua subterránea de ACUMAR. Estos estudios
permiten obtener una serie de registros de niveles (monitoreo
hidráulico) muestreos y análisis químicos del agua (monitoreo
químico), a través de los cuales se reconocen las relaciones exis-
tentes entre los acuíferos freático/Pampeano y Puelche, las direc-
ciones de flujos y calidad de estos en distintos puntos de la Cuenca
Hídrica Matanza Riachuelo.
  El estudio se lleva adelante en colaboración con el Instituto Nacional
del Agua (INA), un organismo público científico-tecnológico que
aporta su conocimiento y tecnología y permite ampliar las capacidades
en relación a la obtención de registros, procedimientos de muestreo y
análisis de muestras de agua subterránea.
  La red de monitoreo de agua subterránea de ACUMAR se inició en
el 2008 con 45 pozos, que a través del tiempo se lograron aumentar a
110, con la finalidad de tener una mayor representatividad de los
registros obtenidos. En tal sentido, el organismo mantiene activo el
programa de mantenimiento y ampliación de la red de pozos de
monitoreo con el objetivo de incorporar nuevos sitios que ameriten
un reconocimiento particular del estado y calidad del agua subterránea.
  Una vez concluida esta campaña de monitoreo, los resultados podrán
ser consultados en nuestra web, a través de informes técnicos, de
acuerdo con lo solicitado por la Corte Suprema de Justicia de la Nación,
en la manda III del fallo del 8 de julio de 2008. Además, los datos sin
analizar podrán ser consultados por todo el público en la BDH, que
contiene datos históricos de ACUMAR.
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Mayra Mendoza junto al ministro Katopodis
analizaron obras conjuntas para Quilmes
La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, y el ministro de Obras

Públicas de la Nación, Gabriel Katopodis, mantuvieron un encuentro
en el que analizaron los avances de las obras en curso y planificaron
nuevos trabajos para poner en valor distintos barrios del distrito.
  "Como nunca antes en la historia del Municipio, en este año y medio
en pandemia llevamos adelante más de 200 obras en Quilmes, muchas
tienen que ver con el Ministerio de Obras Públicas de la Nación,
estamos a pocas cuadras de La Florida, hemos hecho el ingreso al
barrio La Florida con un plan de pavimentación que ha mejorado la
conectividad de toda esa zona. Hace un tiempo también inauguramos
la avenida 804, la avenida Santa Fe, y estamos llevando adelante
muchas obras fundamentales, deudas históricas que se tienen con
nuestro Municipio y por decisión del presidente Alberto Fernández y
el trabajo en conjunto con el ministro Katopodis, lo estamos
haciendo", afirmó Mayra.
  En este marco, la Jefa comunal y Katopodis, acompañados por la ministra de Mujeres, Géneros y Diversidades de la Nación, Elizabeth
Gómez Alcorta, supervisaron los avances de la obra del nuevo Centro Territorial de Políticas de Género y Diversidad "Isabel Pallamay",
ubicado en la intersección de las avenidas Mosconi y Craviotto, en Quilmes Oeste, el cual forma parte de las más de 200 obras que concreta
la Comuna en todo el distrito y además, permitirá la creación de unos 90 nuevos puestos de trabajo directo e indirecto para vecinos y
vecinas del distrito.
  Por su parte, el Ministro señaló: "Quilmes tiene muchas obras que van generando trabajo para las empresas locales, generan trabajo para
los vecinos de la ciudad y todos los días es una obra pública que se va iniciando, que se va reactivando. Es el ingreso a La Florida, son los
pavimentos, es el Polideportivo, es este Centro de Género y Diversidades que tiene que ver con una política que Eli viene llevando
adelante, que el Ministe-
rio viene trabajando tam-
bién que es la de construir
para el cuidado, la infraes-
tructura social del cui-
dado. Detrás de todo es-
to, lo que hay es una preo-
cupación del Gobierno
Nacional, Provincial y de
Mayra de cómo empuja-
mos la economía, cómo
generamos empleo, cómo
reactivamos".
  El ministro Katopodis
agregó: "Traemos más rá-
pido ese día número 100
de la normalidad que el
Presidente anunciaba, có-
mo lo hacemos más efec-
tivo. Un camino y una
palanca es la obra pública
y no vamos a parar hasta
que cada vecino de Quil-
mes tenga 4, 5, manzanas
a su redonda, una obra

Sigue en página 6

Prostitución de menores:
Este jueves se define
el futuro judicial de
Daniel Zisuela; la
Fiscalía pidió 20 años
  Este jueves 17 se define el futuro judi-
cial del ex concejal de Florencio Varela,
ex presidente de Argentino de Quilmes,
y gremialista de la zona sur, Daniel Zi-
suela, quien fue acusado de corrupción
de me-nores, y donde la Fiscalía le pidió
la semana pasada 20 años de prisión en
los alegatos finales.
 En el alegato, la fiscal interviniente, María
de los Angeles Attarian Mena, desistió
de la acusación contra su hermano, Mar-
tín Zisuela, que fue absuelto.
  El veredicto estarà a  cargo del Tribunal
Oral 2 de Quilmes, integrado por Perey-
ra,Roumieu y Stremez.

Detalles
  "Preparate mamita que tenés que labu-
rar, mañana a las tres te paso a buscar ahí
en la curva". "¿Cómo andan tus cosas en
la escuela? eso no inhibe a otras cosas
entre nosotros". "Te espero mañana
mamita, livianita de ropa". "Haceme un
favor, mándame una fotito linda bien sexy,
estoy con una amiga acá a ver si te puedo
vender". Estos fueron algunos de los
mensajes de audio que enviaba Daniel
Zisuela a chicas de 15 y 16 años, que se
desprenden de la investigación que
realizó el Gabinete de Cybercrimen del
Distrito de Berazategui.
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Quilmes

Galetto exultante y Pérez conciliador

En Juntos, por estas horas hay dos dirigentes quilmeños
que volvieron al diálogo de trabajo más fluido, Guillermo
Galetto y Fernando Pérez, que en la mañana de este martes
volvieron a reunirse a solas y a la vista de todos en un
conocido bar céntrico frente a Plaza Conesa.
A Galetto, mano derecha del ex Intendente, se lo notaba
exultante. Sus más allegados cuentan que se debe a que
en cada circuito que tuvo a su cargo, Juntos obtuvo más
del 50 % de los votos. Pérez, con una buena elección local
que arañó el 29% de la interna (28.86%), y donde buscan
poder meter el segundo de su lista en un lugar expectante,
"entre los primeros seis", dicen. Incluso en el molinismo
quieren que el 'Gordo', por el radical Oscar Garcìa, tenga
su lugar. "Cuantas màs agrupaciones sumemos, mejor",
se le escuchó decir a Galetto en una reuniòn. Pero hoy, si
nos guíamos por el acuerdo de la alianza previo a las
elecciones, sólo la expectatva està centrada en Perez en el
quinto lugar, y a más de un punto de llegar al 30%, donde
serìa 3 y 6, cuando resta casi nada para el 100% de los
votos contados.
Lo cierto es que eso no dependerá de lo local. La negocia-
ciones y las peleas arriba recièn han comenzado. Resta

El mensaje de Angel
El secretario de Servicios Públicos, Angel García, envió
mensajes a sus referentes y militantes despuès de la elección
del pasado domingo convocando a dos plenarios en
diferentes zonas a realizarse el mièrcoles 15 y el jueves 16.
El funcionario quilmeño les escribió:
Buenas tardes.
Como lo hacemos después de cada elección esta semana
nos vamos a reunir para hacer un análisis y ver como
seguimos.
Hay que redoblar esfuerzos para ganar en Noviembre.
Para hacerlo más participativo y dinámico lo haremos
por zona.
MIÉRCOLES 15 A LAS 17.30 HS.
Los compañeros y compañeras de
SAN FRANCISCO SOLANO.
LA FLORIDA
LA PAZ.
En calle 845. N° 2675.
Entre Donato Álvarez y 898.
JUEVES 16/9 17.30 HS
Para los Compañeros de:
QUILMES (todo)
EZPELETA
BERNAL
LA RIBERA.
Sociedad de Fomento La Bernalesa.
Oliveri 1367
Entre O’Higgins y Blas Parera. Quilmes Oeste
La foto inmediata del monzonismo
En el bunker de Juntos en Guido e Yrigoyen del centro quil-
meño, y mientras Martiniano Molina aún caliente no paraba
de celebrar los resultados, llegaron los tres concejales quil-
meños que responden a Emilio Monzó, Juan Bernasconi,
Facundo Maisú y Damiàn Castro, quienes reiteraron su
apoyo a la lista apadrinada por el ex Intendente.
"¡Gran triunfo en #Quilmes! Felicitaciones a @YoSoyMarti
niano  y @nachochiodo  por esta elección en donde quedó
demostrado, también en el país y la Provincia, que la amplia
ción del espacio fue determinante para ganar", escribió en

4

una reuniòn clave entre el propio Diego Santilli y Facundo
Manes, para saber qué es lo que se baja a cada distrito, y
como se proyecta eso en las boletas locales definitivas.
La rosca y las reuniones han comenzado. Por ahora sin
nada definitivo, más que la contundencia  la claridad de los
números…

las redes Bernasconi.
El edil sostuvo que la "lista de Manes y Monzó permitió
darle mayor volumen al sector y sumó más de 1.250.000
votos para garantizar la victoria bonaerense. Celebro que
Emilio vuelva a ocupar una banca en el Congreso repre-
sentando a los vecinos de la Provincia. Es de esta manera,
con una coalición fortalecida y diversa, que en noviembre
vamos a derrotar al kirchnerismo y construiremos las bases
para generar una alternativa de gobierno. Es Juntos".

La autocrítica del Evita
La concejal oficialista perteneciente al Movimiento Evita,
Patricia Iribarne, fue la primera aliada local que realizó una
autocrítica de lo sucedido en las PASO, donde el Frente
de Todos fue derrotado por Juntos por 7 puntos de diferen-
cia. A través de una carta firmada, la legisladora señaló
que "debemos realizar una autocrítica sobre el rumbo que
transitamos y el que vamos a transitar, comprendiendo
tam-bién la expresión de nuestro pueblo, el porqué de la
decisión que la mayoría no acompañara nuestra propuesta,
y para esto debemos analizar la construcción de la política
dentro del Frente de Todos, pero también hacia afuera, la
militancia estuvo a la altura como siempre ha estado,
poniendo todo lo que tenía que poner en la calle, en la
campaña electoral.
Hace 2 años asumimos el gobierno comunal, y si bien
hemos padecido una pandemia que cambio la realidad de
todos a nivel mundial, debemos asumir como corresponde
el no interpretar en su momento las necesidades de nuestro
pueblo para actuar en consecuencia.
Lo que sucedió el domingo nos tiene que servir, pero no
para construir un espacio político, porque eso ya lo hici-
mos en 2019 y ganamos gracias a la pluralidad de ideas y
voces dentro del armado del Frente de Todos, del cual es-
toy, y seguiré estando orgullosa de pertenecer...
Nos queda como dura tarea recomponernos para las elec-
ciones del próximo 14 de noviembre. Siempre me gusta
decir que en la adversidad nos volvemos más fuertes, y
que en donde otros ven problemas yo veo oportunidades
de mejorar, si es que en algo nos equivocamos con el pue-
blo quilmeño. Sumar a los sindicatos, los sectores popu-
lares, movimientos sociales y los vecinos y vecinas, todos
juntos trabajando a la par, es como hay que salir a repre-
sentar en noviembre".
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pública que exprese de alguna manera eso. Que Quilmes y la Argentina
se van poniendo de pie, que sabemos que el bolsillo duele y que en
esa preocupación vamos a seguir trabajando todos los días para que
realmente podamos dar la respuesta que nuestra gente se merece".
  A su turno, Gómez Al-corta indicó: "Para nosotras es muy importante
poder acompañar la labor que el Municipio de Quilmes está llevando
adelante y esta obra en particular que había sido abandonada y que
estará a disposición de las mujeres y LGBTI+ en situación de violencia
por motivos de género. Trabajamos y gobernamos para eso: para
cambiarle la vida a las personas que atraviesan dificultades y
transformar trayectorias de exclusión en oportunidades y derechos

Pasaron las PASO y en Quilmes
quedaron 6 listas para las Generales
Seis son las listas que en Quilmes superaron el piso del 1,5% impuesto en las PASO. Nóminas que competirán en la General de Noviembre para la renovación de legisladores

que se producirán en la Concejo Deliberante: Juntos, Frente de Todos, Avanza Libertad, el Frente de Izquierda y de Trabajadores, Frente Vamos con Vos y Valores para mi País.
  Escrutadas más del 96% de las mesas, Juntos logró en Quilmes una diferencia de 7 puntos en la sumatoria de los dos candidatos que disputaron la interna: 42%. El Frente de Todos
con 35,2% y el Frente de Izquierda se ubicó como tercera fuerza con el 5,7%.
  En cuarto lugar quedaron los liberales de Avanza Libertad con 4,8%, seguidos del partido de Florencio Randazzo, Vamos Con Vos (3,5%) y en último lugar quedó el espacio de Cinthia
Hotton quiénes lograron el 1,6% de los votos con su candidato local.
Internas partidarias
  En Juntos se consagró ganador Ignacio Chiodo (que iba acompañado de Martiniano Molina y Diego Santilli) quién obtuvo el 71% de los sufragios contra el 29% del sector de
Fernando Pérez (Manes).
  En el Frente de Izquierda, la joven Carla Villani logró el 82,4% de los votos contra el 17,6% de Olga Villareal. Mientras que los liberales de Avanza Libertad, la precandidata Estefanía
Albasetti tuvo la interna más reñida, imponiéndose por el 59% a Nicolás Carlos, que obtuvo el 41%.
  En Vamos con Vos, el reconocido médico Fernando de Grossi hizo lo propio contra Sergio Pintos y triunfó con el 61%.

Viene de página 3

Mayra Mendoza junto al ministro Katopodis analizaron obras conjuntas para Quilmes
reco-nocidos. Es muy reconfortante ver los enormes avances de obra de
este futuro Centro Territorial de Políticas de Género y de Diversidad,
que va a integrarse a una red de centros de todo el país, que contempla
además la promoción de emprendimientos productivos y otras políticas".
  El Centro Territorial de Políticas de Género y Diversidad "Isabel Pa-
llamay" no solo estará destinado a garantizar el resguardo de las mujeres
y sus hijos ante situaciones de alto riesgo, sino también a sostener
espacios de contención y a llevar adelante campañas de concientización
y capacitación de forma permanente, con asesoramiento y escucha
integral con orientación profesional y acompañamiento a las mujeres y
sus hijos con diferentes actividades recreativas y formativas.
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estudioasesorart@gmail.com

Conesa 238 piso 3A -
Quilmes / Cel 11-7019-7026

Matías
Saloña

ESTUDIO ASESORART

El Centro de Gastroenterología "Sagrado
Corazón de Jesús" sigue incorporando
tecnología de punta en materia de salud
El reconocido Centro de Gastroenterología Sagrado Corazón de Jesús" (Brandsen 434,
Quilmes), que dirige el prestigioso médico Edgardo Giménez, sigue incorporando
tecnología de punta en materia de salud. Y esta vez fue el turno del nuevo equipamiento
FibroScan, un novedoso sistema de salud único en toda la región.

¿Qué es el FibroScan, de qué se trata?
FibroScan es la solución no invasiva de referencia estándar para el manejo integral de la salud del
hígado. Se llama no invasivo ya que nada entra en su cuerpo. FibroScan envía un pulso de energía
a su hígado, que le dará a su médico información importante sobre la salud de su hígado.
¿Por qué necesito un examen de hígado con FibroScan?
La salud del hígado es de vital importancia independientemente de sus necesidades médicas.
Como tal, el personal médico desea realizar un examen rápido para asegurarse de que no tenga
daño hepático.
Estos equipos están diseñados para su uso en un consultorio médico con el objetivo de medir la
rigidez hepática y la atenuación del ultrasonido en pacientes con enfermedad hepática.
¿Porqué es importante la salud del hígado?
Situado en el lado derecho, en la parte superior derecha del abdomen, el hígado es el órgano
sólido más grande de su cuerpo y uno de los que más trabaja. Su hígado tiene 3 funciones
principales: - limpia su sangre, - produce un importante líquido digestivo llamado bilis, - almacena
energía en forma de azúcar llamado glucógeno.

Trágica muerte del Fichy,
el bailarin de la Peatonal
Rivadavia; ahora buscan
testigos del accidente

 En la madrugada del miércoles, en Camino General Belgrano y
818, a metros de la avenida 12 de Octubre de Quilmes Oeste, murió
atropellado por un vehículo el Fichy, Dario Piriz,  el  joven de 21
años que todos los días bailaba en la peatonal Rivadavia de Quilmes
Centro. Si bien hasta ahora se desconocen detalles de lo ocurrido,
la policìa y la justicia está investigando lo sucedido.
  Ahora la UFI 9 a cargo de Claudia Vara busca testigos que pudieran
haber visto el accidente donde falleció el artista callejero.
..........................................................................................................................
PARTE POLICIAL

HOMICIDIO CULPOSO(VICTIMA 01 MASC) SOLANO
S.R. AMBA SUR 1
CRIA QUILMES 4º
15SEP21
LUGAR: CALLE CAMINO GENERAL BELGRANO E/ 817 Y 818.
QUILMES
TEXTO: Fecha, personal policial del CP Quilmes es comisionado via
radial 911 a las calles Camino General Belgrano e/ calles 817 y 818,
Quilmes, donde habría sucedido un accidente de tránsito, arribado al
lugar se establece la presencia de un sujeto masculino joven de unos
21 años aproximadamente de contextura delgada, tez blanca, cabellos
oscuro tirado en la cinta asfáltica sobre camino General Belgrano
sobre la mano que corre de Norte a Sur en posición cubito lateral,
presente en el lugar Ambulancia del Same Nro. 11 a cargo del Dr.
Wilmar Reales quien constata el óbito del mismo. Tratándose de
quien fuera en vida DAVID JUAN CARLOS PIRIZ, DNI 42.284.608,
datos que pudieron ser establecidos mediante un pase libre
multimodal para personas con discapacidad que poseía la victima
entre sus pertenencias. Mantenida comunicación con la Dra. Vara
Claudia de la UFI Nro. 09 Quilmes e interiorizada del hecho dispuso
actuaciones de epígrafe, demás diligencias de rigor y presencia del
personal de científica que investiga. De surgir se ampliara. Fdo. Javier
Carlos Villar Comisario Mayor Superintendente Región AMBA Sur
I.-
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• CLINICA PRIVADA DEL NIÑO Y LA FAMILIA •

Alberto almorzó con Intendentes
del conurbano bonaerense para
replantear la estrategia electoral

El presidente Alberto Fernández encabezó un almuerzo político en el Aeroclub de Longchamps junto
a intendentes del conurbano. Segùn trascendió el encuentro tuvo el objetivo de replantear la estrategia
electoral camino a la General de noviembre luego de la derrota que el Frente de Todos sufrió el último
domingo en la Provincia. Hubo ausencias llamativas, como la del gobernador Axel Kicillof.
  Fernández y varios intendentes se trasladaron hasta Longchamps, el lugar elegido por el anfitrión, el jefe
comunal de Almirante Brown, Mariano Casacallares. También estuvieron el presidente de la Cámara de
Diputados de la Nación, Sergio Massa y del Frente de Todos, Máximo Kirchner. Además, el ministro de
Obras Públicas de la Nación, Gabriel Katopodis, de Desarrollo Territorial y Hábitat, Jorge Ferraresi y de
Industria, Matías Kulfas. Del encuentro no participó el gobernador, Axel Kicillof.
  Los intendentes que dijeron presentes fueron Alejo Chornobroff (Avellaneda), Mario Secco (Ensenada),
Alejandro Granados (Ezeiza), Andrés Watson (Florencio Varela), Nicolás Mantegazza (San Vicente), Fabián
Cagliardi (Berisso), Hernán Izurieta (Punta Indio); y las intendentas Mayra Mendoza (Quilmes) y Marissa
Fassi (Cañuelas). También estuvo la primera candidata a diputada nacional del FdT, Victoria Tolosa Paz.
  Según trascendió, en el encuentro se comenzaron a trazar líneas para conseguir un mayor caudal de
participación en las Generales de noviembre.

 Llamativas ausencias
Quienes no estuvieron presentes fueron los intendentes de los municipios de mayor peso electoral de la
Tercera Sección :  Fernando Espinoza de La Matanza y Martín Insaurralde de Lomas de Zamora.  Tampoco
el histórico Juan José Mussi de Berazategui, y el rebelde Fernando Gray de Esteban Echeverría.
  Gestos que llamaron la atención y abrieron el grifo para que se comience a hablar de una rebelión de los
intendentes del conurbano del PJ bonaerense. Un mensaje que –aseguran- busca enviarse que con más
planes sociales y vacunas no es suficiente para ganar, ante los altos niveles de pobreza, el desempleo, la
inseguridad, como temas puntuales que buscan respuestas efectivas.
  Las reuniones recién comienzan y todo indica que unidos buscarán recuperarse pensando en un triunfo
en noviembre.

Tras las PASO, y con
7 puntos arriba del FdT,
los candidatos de Juntos
Quilmes posaron para la foto

Martiniano Molina, precandidato a diputado provincial por Juntos,
acompañado por María Sotolano, precandidata a diputada nacional e
Ignacio Chiodo, cabeza de lista a concejal en Quilmes, participaron de
una rueda de prensa en el bunker de Irigoyen y Guido. En tanto, el
precandidato a concejal de la lista de Facundo Manes en Quilmes,
Fernando Pérez Gresia, reconoció la derrota en las elecciones PASO
y se sumó a la foto.
  "Agradezco profundamente el compromiso de los quilmeños que se
acercaron a los centros de votación para sufragar y, especialmente, a
los miles de fiscales que 'custodiaron' la voluntad popular expresada
en un voto. La gente tiene que quedarse tranquila porque los votos se
van a contar. Hay que entender que esta fue una elección con
características muy particulares, marcada por los protocolos sanitarios
y por la cantidad de listas que se presentaron", señaló Molina acom-
pañado por María Sotolano.
  Por su parte la precandidata a diputada nacional expresó: "Votar es la
única manera de defender y fortalecer al sistema democrático. Hoy los
bonaerenses depositamos en las urnas la esperanza de un futuro mejor
para nuestra provincia".
  Al bunker de Juntos, también se sumó el precandidato radical Fernando
Pérez, quien integró la lista de Facundo Manes. Pérez expresó su volun-
tad de sumar fuerzas y trabajar mancomunadamente para la elección de
noviembre, y afirmó "seguir fortaleciendo la coalición electoral y seguir
militando con fuerza, para que volvamos a tener un triunfo electoral en
esta ciudad en noviembre".
  Martiniano Molina, así como lo hizo la noche de su derrota frente a
Mayra Mendoza, volvió a entonar esta vez el clásico "¡Ohhh, vamos a
volver! ¡A volver, a volver, vamos a volver!". arengando a los presen-
tes.
  "Esto no es una reafirmación por el poder, sino de los valores que
buscan una verdadera transformación social, y que sus pibes se
eduquen, se formen y se queden en este país. Esta situación la vamos
a cambiar entre todos juntos", agregó.
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CENTRO DE GASTROENTEROLOGÍA

Este Centro Médico
atiende afliados de...

ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

Mayra Mendoza: "Ceci Soler es la candidata
más votada de Quilmes. Debemos continuar
con un proyecto de trabajo que comenzamos"

La Intendenta sostuvo
que "hay que continuar
con el proyecto comenzado"

Acompañada por la primera candidata a concejal del Frente de
Todos Quilmes, la intendenta Mayra Mendoza confirmó la victoria
de Ceclia Soler como la precandidata más votada de Quilmes.
  A través de una transmisión vía streaming, el domingo a la noche
Mendoza no dudó en agradecer a la comunidad por la participación
ciudadana en las elecciones PASO. Y no dudó en afirmar como su
permera declaración post PASO que Soler "es la candidata más votada
en Quilmes".
  "Ceci representa lo que hemos planteado para Quilmes. Continuar
con un proyecto de trabajo que hemos comenzado", señaló Mayra.
  Al hablar de la pandemia, la jefa comunal detalló que "asumimos el
cuidado de la vida y la salud de nuestros habitantes". Y continuó:
"Hemos construido un hospital y duplicado las camas para que a
ningún quilmeño le falte una cama".
  "Hemos implementado medidas para continuar con los puestos de
trabajo. Tenemos el desafío de seguir cuidando y generando todos
los puestos de trabajo", añadió
  Asimismo, la Intendenta afirmó que “vamos a seguir trabajando
todos los días como lo hicimos hasta hoy. Mañana mismo tenemos la
visita de un ministro para seguir trabajando".
  "Vamos a redoblar nuestros esfuerzos. Y a cada problema en un
barrio vamos a llevar un proyecto de trabajo", dijo.
  "Agradezco profundamente que hayan elegido la lista del frente de
todos. La mayoría de los vecinos nos han elegido y vamos a ser los
representantes de los y las vecinas de Quilmes".
  Sobre la dificultad de los tiempos que se viven, Mayra detalló que
"en noviembre vamos a consolidar la victoria y el proyecto de trabajo
como lo venimos haciendo. En noviembre debe haber más participa-
ción, y por eso tenemos que convocar a vecinos y vecinas que partici-
pen.
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La produce una pyme local que comanda Franco Delfino y su familia
Franco Delfino: Un empresario quilmeño que relanzó la Bidú Cola,
la gaseosa argentina que se le animó a Coca Cola antes que Manaos
  Varias décadas antes que Manaos, una gaseosa nacional intentó darle batalla al
gigante mundial Coca-Cola a través de una intensa inversión publicitaria y una gran
presencia en kioscos. Si bien dio pelea durante algunos años, desde los 40 hasta
mediados de los 70, la Bidú Cola salió del mercado poco a poco. Sin embargo, en abril
pasado, una pyme nacional decidió traerla de regreso y apelar al golpe nostálgico.
  Los ideólogos de la gaseosa fueron los hermanos Monti (Genesio, Abramo, Battista,
Antonio y Francesco). Ellos habían llegado a Luján, provincia de Buenos Aires, desde
Lombardía y con los ahorros que tenían abrieron una fábrica de bebidas en 1888. Una
década más tarde Unión Italiana Hermanos Monti, como se llamaba la sociedad, firmó
el primer contrato de distribución de cerveza Quilmes. Pero los fratelli tenían los ojos
puestos en el éxito de Coca-Cola a nivel internacional.
  Algunos de los cinco ya habían emprendido el regreso a Italia, pero los que se quedaron
empezaron a experimentar para elaborar su propia versión de la gaseosa. Usaron agua
con gas, hierbas, cítricos y endulzantes hasta que en 1940 lanzaron la Bidú. Pronto la
bebida se volvió popular con su botella verde y su gran presencia en los medios
tradicionales. No dudaba en hacer referencia a su competidor en sus publicidades, su
nombre formaba parte de un conocido programa radial de preguntas y respuestas (‘Bidú a todo o nada') y lentamente la marca
ganó su lugar en kioscos y bares.
  Pero los Monti se desprendieron de Bidú en 1950 cuando comenzó a fabricarla The Orange Crush Co, que distribuía la
reconocida gaseosa sabor naranja en la región. El nieto de uno de los fundadores luego llegó a ser primer ministro italiano en
2011: Mario Monti. Actualmente la empresa familiar continua en pie bajo el nombre Casa Monti, y es distribuidora oficial de
Cervecería y Maltería Quilmes en Luján.
  A nivel publicitario se destacó por sus slogans y frases. "Bidú, la bebida argentina que refresca y deleita" es uno de los más
recordados, así como también los anuncios ideados por Juan Carlos Colombres, más conocido como ‘Landrú', quien creó a un
personaje de tupido bigote que decía "Y como dijo Landrú...tome Bidú" en la revista Tía Vicenta. A su vez, en los carteles
promocionaba su ‘yapa', que era su botella de 350cc a diferencia de las demás que tenían entre 300 y 320cc.
  Si bien la marca logró expandirse por el país y a nivel internacional - llegó a Ecuador, Uruguay, Perú y Venezuela -, no pudo con
el músculo distribuidor de Coca-Cola. Primero desapareció de Buenos Aires y luego del interior. Crush dejó de envasarla en los
1963 y a mediados de los 70 ya no se conseguía. La estocada final fue la compra de Crush por parte de Coca-Cola en 1998 - se
quedó con el portfolio de bebidas de Cadbury por US$ 1850 millones.

Franco Delfino, un quilmeño que no se cansa de apostar
  A  más de cuatro décadas de su extinción, una pyme nacional la revivió. En abril pasado, Bebidas Mass que dirige el empresaario
pyme Franco Delfino, y que cuenta con una planta en el Parque Industrial de Quilmes donde elaboran agua, soda y fernet cola,
anunció su relanzamiento en formato botella y sabor limón, naranja y cola. "Bidú es un pasado compartido, un recuerdo
colectivo, una razón más para invitarnos a no bajar los brazos", indica en su web oficial.

El empresario quilmeño Franco Delfino,
ideólogo del renacido furor de la Bidú Cola

QuilmesTec: Está abierto el
curso para programadores

 El Municipio de Quilmes informa que sigue abierta la inscripción
para el Curso de Introducción a la Programación, una iniciativa de la
intendenta Mayra Mendoza con el objetivo de generar empleo en la
población de jóvenes quilmeños y quilmeñas. Se iniciará en octubre,
y es una actividad articulada con la Universidad Nacional de Quilmes
y el Ministerio de Desarrollo Productivo de la Nación.
  El curso se ofrece en el marco del programa QuilmesTec y está abierto
a la toda la comunidad. En el mismo los asistentes podrán incorporar
los fundamentos básicos de la programación para dar sus primeros
pasos en el mundo tecnológico. La actividad es estratégica debido a
que está pensada para acercar a la población joven a un sector que
demanda muchos puestos de trabajo.
  Los requisitos para participar son ser mayor de 18 años, tener acceso
a Internet y también, a una computadora de escritorio, notebook o
cualquier otro dispositivo móvil.
  Para inscribirse hay que enviar un mail a formacionprofesional
@quilmes.gov.ar. Se sugiere hacerlo a la brevedad, ya que quedan
pocos cupos disponibles.

Bronca en el Mate por el estado
que un concesionario amigo de César
Sosa dejó el restaurante del Club
  En las últimas horas se terminó el vínculo entre Argentino de Quilmes y el concesionario del restaurante
que había dentro de la institución, y que además posee un comedor sobre Camino general Belgrano en
Berazategui.
  El concesionario tenía acordado de palabra la explotación de las dependencias del Club durante la gestión
de César Sosa, quien saliera eyectado de la institución Mate luego de la intervención judicial.
  Desde adentro del Club señalan que "el responsable entregó el restaurante en  condiciones deplorables",
y le acercaron fotos a la prensa para que se conozca la situación.
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DELIVERY 4251-6565
Chacabuco y Avellaneda, Bernal

Mediodía en el mejor aire libre de
la mejor esquina de la zona sur

Jorge Ferraresi acordó con Monseñor
Tissera la construcción de 1200
viviendas junto a Cáritas Argentina
 El ministro de Desarrollo Territorial y Hábitat, Jorge Ferraresi, encabezó este lunes la firma de un convenio junto
a Cáritas Argentina, mediante el cual ambas partes adhirieron al subprograma "Casa Propia – Autoconstrucción
de viviendas participativas", con el objetivo de incluir a las personas en la construcción de sus viviendas y que, a
través de esta modalidad, puedan acceder a una solución habitacional definitiva.
  A través del mismo, se comprometieron a desarrollar en forma conjunta las acciones concretas y necesarias para
posibilitar la ejecución de 1.200 viviendas. Posteriormente, se suscribirán con la Secretaría de Hábitat los convenios
particulares para cada uno de los proyectos a ejecutarse conforme aprobación definitiva de los mismos.
  Al concluir el acuerdo, el presidente de Caritas Argentina Comisión Nacional, Monseñor Carlos Tissera, explicó que
estas 1.200 viviendas “estarán destinadas a familias que no tienen recursos, que los terrenos vienen cedidos por
municipios o serán terreno de donaciones, entonces ellos podrán construir y tener su vivienda propia”. “Según el
núcleo familiar son más o menos la cantidad de ambientes del que podrán disponer”, agregó.
 Por su parte, el ministro Ferraresi destacó la importancia de “seguir construyendo una agenda federal, consensuada
y articulada con todos los sectores de nuestra sociedad, puesto que cada uno de estos conoce en profundidad la
realidad particular de cada lugar y región”.
  Participaron además el secretario de Hábitat de la Nación, Santiago Maggiotti; el director Ejecutivo de Cáritas
Argentina, Nicolás Meyer; y la responsable de Vivienda, Andrea Poretti.

La vergüenza de estas
PASO se dio en Varela:
Para votar, entraban
y salían por un baño

 El Conurbano Profundo tiene miserias inexplicables a
esta altura del 2021; incluso con situaciones o nece-
sidades que se vienen  repitiendo sobre todo en distritos
donde las mismas gestiones gobiernan hace màs de 30
años, como el caso de la familia de Julio Pereyra y ahora
su adlater, el intendente Andrès Watson donde gobiernan
Florencio Varela en cada detalle. Nada se les pasa.
  O sí…
 En estas PASO, en la EP 46 de Florencio Varela, los
ciudadanos que querìan votar debían entrar y salir por
el baño, la única manera para llegar a las mesas 550/
551. Obviamente los baños estaban inhabilitados.  Real-
mente una verdadera vergüenza que pinta de cuerpo
entero la falta de respeto al votante, y la disociación entre
el gobernante y el vecino comùn.
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Se presentó el programa Argentina Florece Teatral
 En la Casa de la Cultura, el ministro de Cultura de la Nación, Tristán Bauer, que enca-
bezó la presentación del programa Argentina Florece Teatral, en un acto que además
contó con espectáculos y shows callejeros, y una obra teatral en el interior de la sede
cultural quilmeña.
  "Nosotros decíamos que en este tiempo de pandemia era importante mantener la llama
encendida, que no cierren los centros culturales y los teatros. Con un gran esfuerzo, con
un apoyo inmenso de Alberto (Fernández) y Cristina (Fernández de Kirchner), porque
nuestro Ministerio de Cultura durante el macrismo fue transformado y degradado a
Secretaría, hemos más que duplicado su presupuesto. Porque todos estos programas
requieren inversiones, son una decisión política y esa decisión surge de compañeros de
Gabinete con una sensibilidad enorme hacia la cultura. Creemos, trabajamos y apostamos
por la cultura, y esto que estamos presentando acá tiene que ver con eso", afirmó el
ministro Bauer.
  Por su parte, el secretario de Educación, Culturas y Deportes local, Mario Lozano destacó:
"Estamos muy agradecidos por el apoyo, muy contentos y esperanzados porque sabemos
cuál es el camino a seguir. Mayra (Mendoza) siempre acompaña estas actividades con
mucha fuerza porque todos en nuestro gobierno entendemos que son centrales en la
integración de nuestra comunidad. Una de las primeras cosas que nos pidió   Mayra es la
federalización dentro de nuestro territorio de esas actividades. En ese sentido, empezamos
a desarrollar una tarea de descentralización de todas las áreas de nuestra Secretaría, y en
eso se encuentra el proyecto 'Áreas Q', que están ubicadas en cada uno de los territorios y queremos agradecer la colaboración del Instituto Nacional del Teatro, que nos aporta
actividades teatrales para esos sitios".
  El funcionario también resaltó el apoyo de la Comuna, a partir de un trabajo con Nación y Provincia, a los sectores culturales en el marco de la pandemia por el coronavirus COVID-
19 y agregó: "Hemos invertido en actividades culturales, poniendo hincapié fundamentalmente en actores, actrices y trabajadores de la cultura del territorio. Esas de las otras
características importantes del territorio, de hacia dónde fuimos en este sostenimiento de los espacios culturales quilmeños que han sufrido esta situación".
  El programa del Instituto Nacional del Teatro y el Ministerio de Cultura, convoca a inscripción a elencos de artes escénicas de disciplinas tales como: teatro, circo, teatro callejero,
teatro de títeres, teatro popular, mimo teatro, clown, teatro danza, teatro aéreo, performances, etc.; con espectáculos que puedan realizarse en espacios abiertos (aire libre) o cerrados
(con las condiciones sanitarias exigidas por los protocolos vigentes), convencionales y no convencionales, con montajes sencillos, accesibles, y con la posibilidad de adaptarse
técnicamente a condiciones básicas. La convocatoria concluye el día 23 de setiembre.
  Las propuestas seleccionadas formarán parte del Programa Argentina Florece Teatral a realizarse durante los meses de octubre, noviembre y diciembre del corriente año. Se
presentarán espectáculos en las 23 provincias y en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires.
  Los propósitos centrales de esta iniciativa, se vinculan con la imperiosa necesidad de generar políticas activas que acompañen el proceso de reanudación de las actividades
teatrales, claramente afectadas por las restricciones derivadas de la emergencia sanitaria. Es también un propósito fundante, restablecer una pronta revinculación de las audiencias
culturales con las experiencias teatrales de todo el país, generando además el acceso de nuevos públicos que retroalimenten la actividad independiente.
  Se proyecta, como meta final, cumplimentar aproximadamente 3.000 funciones de diversas disciplinas escénicas a lo ancho y a lo largo de todo el territorio nacional, durante el último
trimestre del año.
  Participaron también de la actividad el secretario de Gestión Cultural de la Nación Maxi Uceda; el director Ejecutivo, Gustavo Uano; la subsecretaria de Políticas Culturales de la
Provincia, Victoria Onetto; el jefe de Gabinete de Quilmes, Alejandro Gandulfo; la subsecretaría de Culturas,   Gabriela Alonso; el director general de Políticas Socio Culturales, Ezequiel
Varela y la directora Casa de la Cultura, Marisol Vecchi, entre otros funcionarios nacionales, provinciales y municipales, y artistas.

Berazategui, sede del Encuentro por los 50 Años de PAMI
El intendente municipal, Juan José Mussi, junto a la directora ejecutiva del Instituto Nacional de

Servicios Sociales para Jubilados y Pensionados (PAMI), Luana Volnovich, encabezaron la apertura de
los encuentros participativos por el cincuentenario de esta obra social. Del acto, que se desarrolló en el
Complejo Municipal Los Privilegiados y al que asistieron 100 consejeros representantes de diferentes
Centros de Jubilados de la ciudad, participó Federico López, secretario de Cultura y Educación local.
  También estuvieron la titular de la Secretaría Privada, María Del Carmen Flores; el secretario de Salud
Pública e Higiene, Pablo Costa; y la titular de la Agencia PAMI de Hudson, Macarena Quinteros. Del
mismo modo lo hicieron Leonel Aquino, Gerente de Organización y Vinculación Social de PAMI a nivel
nacional, Melanie Villasboa, subgerente de Organización y Vinculación Social de esa entidad, Alexis
Ayan, jefe de la agencia PAMI Berazategui; Facundo Zárate, Director de ANSES de Berazategui y  Jefe de
la Unidad de Atención Integral (UDAI) del distrito y la directora de la UGL XXXVII, Daiana Saavedra.
  "Los encuentros son una actividad muy importante porque les dan a los adultos mayores la posibilidad
de discutir sobre los temas que los aquejan", afirmó el intendente Juan José Mussi.
  De la misma manera, subrayó: "Como adulto mayor, me siento reivindicado por estas cosas. Es que
durante cuatro años padecimos y no fuimos tenidos en cuenta. En Berazategui muchos jubilados no
accedían a los medicamentos. Valoremos al Gobierno nacional que tenemos hoy, que nos cuidó la vida
durante la pandemia y que declaró a los medicamentos como gratuitos".
  Por su parte, Luana Volnovich recalcó: "Estos encuentros se tratan de escuchar a los adultos mayores para resolver sus problemas. Estamos recuperando un PAMI presente".
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